Déclaration de solidarité face à la pandémie de Covid-19

Conscients de la gravité exceptionnelle de la pandémie de Covid-19 nous, groupe 3R, déclarons ce qui suit :

La pandémie de Covid-19 nous concerne tous. Elle menace sans distinction nos communautés, nos nations et au-delà. Si l'Afrique semble moins durement touchée par la maladie que d'autres continents, les conséquences économiques des mesures de prévention sont dévastatrices pour nos jeunes nations. Le plus vite nous aurons maîtrisé cette pandémie, le plus vite la vie reprendra son cours. En conséquence nous appelons à la solidarité de toutes et de tous face à l'adversité qui nous frappe :

- 1. Nous exhortons nos communautés à se conformer aux mesures de prévention adoptées par les autorités sanitaires de Centrafrique, qu'elles concernent l'hygiène personnelle, la limitation des mouvements ou des réunions. Ces mesures évoluent selon la situation, soyez attentifs aux messages de nos autorités. Protégez les plus vulnérables, personnes âgées et malades chroniques, en les gardant à la maison et protégez-vous et les autres en évitant les contacts physiques.
- 2. Nous appelons les citoyennes et les citoyens, les autorités civiles, traditionnelles et religieuses à coopérer activement avec les autorités sanitaires de notre pays en notifiant les malades présentant des symptômes de Covid-19 (maux de têtes, fièvre, toux, fatigue généralisée, maux de gorges, écoulement nasale, difficultés respiratoires, congestion nasale, et diarrhée si possible) afin que les malades soient pris en charge et isolés pour protéger leurs proches. Soyez solidaires avec le personnel médical qui prend des risques importants pour soigner les malades.
- Nous prions la population de s'abstenir de répandre de rumeurs et informations de source non officielle, et de se référer exclusivement aux directives des autorités sanitaires et des principales agences humanitaires (OMS, OIM, CICR et MSF).
- 4. Nous encourageons les leaders communautaires à promouvoir la coexistence pacifique, prévenir et régler leurs disputes par le dialogue et la médiation. Plus que jamais, nous devons être unis face à l'àdversité.

- 5. Nous attendons de nos autorités et des acteurs économiques qu'ils démontrent leur solidarité avec les plus vulnérables en les assistant avec de la nourriture et des biens de première nécessité.
- 6. Nous demandons aux forces armées et de sécurité, aux groupes armés et milices d'auto-défense communautaires de cesser le feu par compassion pour la population civile, de mettre fin aux enlèvements, rackets et violences contre les citoyennes et les citoyens, de se conformer au Droit International Humanitaire si elles sont attaquées et de garantir la sécurité et faciliter la mission des autorités sanitaires, du corps médical et des organisations humanitaires dans leur réponse à la pandémie et l'assistance aux plus vulnérables.

Pour notre part nous-nous engageons à faire tout ce qui est en notre pouvoir pour contribuer à prévenir et gérer cette pandémie et ses conséquences économiques et sociales. Saisissons ce moment difficile pour repenser à notre dépendance mutuelle et mettre nos différends de côté pour construire un avenir solidaire et commun.

Fait à Bouar, le 18 avril 2020